

# Reclama Oposición por sobrerrepresentación

EDUARDO CEDILLO

Diputados de Oposición aprovecharon la presencia del Jefe de Gobierno, Martí Batres, para reclamar la sobrerrepresentación del oficialismo dentro del Congreso local.

Actualmente, Donceles está compuesto por una mayoría morenista de 43 legisladores, derivado del reparto de diputaciones de representación proporcional en un acuerdo aprobado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

A ellos, se suman tres más, producto de negociaciones con opositores, con lo que suman 46.

Resultado del acuerdo de las autoridades electorales, a Movimiento Ciudadano se le retiró un diputado plurinominal, una queja que resonó en el Pleno.

“A Movimiento Ciudadano le falta un diputado y a este Congreso le falta equilibrio, porque esta Ciudad no es una sola, esta Ciudad son varias y tantas como los años de lucha le han ido sumando”, dijo Royfid Torres, coordinador de MC.

“Reconocemos que en esta Ciudad, Morena ganó la

Jefatura de Gobierno y una mayoría que le otorgó en este Congreso una representación cercana al 50 por ciento, pero que también existe otro 50 por ciento que no votó por esta opción o que no participó”.

Andrés Atayde, coordinador de Acción Nacional, también se expresó al respecto y afirmó que a la Oposición se le retiró representación, pese a que representan el 47 por ciento de votos en la Capital.

“El ser, con un orgullo inexplicable, un movimiento estrangulador de quienes

pensamos diferente”, dijo el panista al referirse a los morenistas.

Criticó las adhesiones que tuvo el oficialismo para consolidarse como una mayoría calificada, que se estrenó con la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

“La ciudadanía, el pasado 2 de junio, habló y le dio a la Alianza oficial la mitad de los votos, y eso, francamente, desde esta tribuna, se ve distorsionado”, expresó.

A esto, se sumó también el reproche por el acuerdo que dio origen a la sobrerrepresentación morenista.

